



Una tesis de la Universidad, galardonada en los Premios Fundación SGAE de Investigación

L.G.

Virginia Sánchez Rodríguez, doctora en Musicología en la Universidad de Salamanca, ha sido galardonada en los Premios Fundación SGAE de Investigación 2013 en la categoría de Mejor Tesis Doctoral por su trabajo de investigación "La Banda Sonora Musical en el cine español (1960-1969). La recreación de identidades femeninas a través de la composición musical en la filmografía". Virginia Sánchez Rodríguez explica cómo para llevar a cabo la investigación se tuvo en cuenta una doble vertiente que "reivindicara la relevancia de la música en el cine elaborado durante el franquismo y que, además, revisara el lugar de la mujer en la sociedad española de los años sesenta a partir de las películas del momento".

En este sentido, el trabajo asumió la primera premisa de la tesis como una cuestión determinante debido al "menosprecio recibido hasta hace tan solo dos décadas por el cine franquista, probablemente por el desconocimiento de la totalidad de la filmografía que data del período", indica la autora del trabajo.

Una alumna de la Universidad, finalista del concurso "¡Únete al Movimiento Párkinson!"

La campaña 'Vuelta al cole' presentada por Julia Castaño, estudiante de la Universidad de Salamanca, ha sido seleccionada como una de las cinco finalistas del concurso creativo "¡Únete al Movimiento Párkinson!", iniciativa puesta en marcha por la Federación Española de Párkinson para dar a conocer la labor que realizan las asociaciones y animar a los afectados a asociarse.